

Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística
Universidad Autónoma de San Luis Potosí
Universidad Nacional Autónoma de México

XXII Congreso Nacional de Geografía San Luis Potosí 2016

El espacio como soporte de la Sociedad y la Naturaleza

4 al 7 de julio de 2016

Segunda circular

30 de mayo de 2016

Estado de la organización del simposio al 30 de mayo de 2016

1. Lugar de inauguración del congreso (4 de julio de 2016)

El acto de apertura del XXII Congreso Nacional de Geografía San Luis Potosí 2016 tendrá lugar en el Paraninfo Universitario de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, ubicado en Álvaro Obregón 64, Centro Histórico, 78000. San Luis Potosí. Se iniciarán las actividades a las 9:30 hrs, con la intervención de autoridades quienes darán la bienvenida a los asistentes al congreso. Habrá una conferencia general y, para concluir el acto, los organizadores ofrecen un brindis para los asistentes al congreso. Se estima terminar esta actividad a las 12:30 horas.

2. Sitio sede del simposio (entre el 4 y el 7 de julio de 2016)

La **Facultad de Ciencias y Humanidades**, de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, ubicada en la avenida Industrias No. 101-A. Fraccionamiento Talleres. Ciudad de San Luis Potosí, será la sede de los trabajos de este congreso. Aquí tendrán lugar las diferentes sesiones que componen el programa científico y tres ponencias principales. Asimismo, en el Auditorio San Luis Potosí (Edificio B de la Facultad de Ciencias y Humanidades de la UASLP). El 7 de julio, se llevará a cabo la ceremonia de clausura del congreso, entre las 13:30 y 14:10 horas. En ese momento, se realizará la entrega de premios que otorga la Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística a las mejores tesis de Geografía presentadas en el país, tanto en licenciatura como en posgrado, y la imposición de la medalla Benito Juárez al mérito geográfico. Durante las mañanas de los días 5, 6 y 7 habrá *coffee-breaks* para los participantes en el congreso. Se tienen programadas **42 sesiones de trabajo**, del 5 al 7 de julio, con horarios de 9:40 a 13:40 horas y de las 16:00 a las 18:20 horas, en cinco y cuatro espacios que sesionarán en forma simultánea. Hay un total de **258 autores** de ponencias procedentes de México y del exterior.

3. Hoteles sugeridos

La Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística (SMGE) no suele designar ningún hotel como sede del congreso. Se sugiere a los ponentes que consideren el hospedaje en los **hoteles Motel Sands y Real de Minas**, localizados a corta distancia de la sede; estas recomendaciones son sin responsabilidad de nuestra parte. A los estudiantes que asistan al congreso se les propone considerar el hospedaje en los **hoteles María Cristina y Nápoles**, del centro de San Luis Potosí, ambos se ubican a 10 minutos en taxi de la sede del congreso. El comité organizador del congreso aún no decide donde se alojará.

4. Cuotas de inscripción

Los autores de resúmenes aceptados deben pagar de acuerdo con las siguientes categorías:

\$ 1 600.00 pesos. No miembros de la Academia de Geografía de la SMGE.

\$ 1 000.00 pesos. Miembros de la Academia de Geografía de la SMGE, al corriente en sus cuotas.

Los asistentes y estudiantes pagarán las siguientes cantidades:

\$ 800.00 pesos. Estudiantes de posgrado

\$ 600.00 pesos. Estudiantes de licenciatura y asistentes (público en general)

Cuota por día: \$200

Estas cuotas aplican hasta el **10 de junio de 2016**. Después de esta fecha, los montos serán más elevados. Los autores deberán pagar antes de esta fecha para que su resumen aparezca en el programa científico del congreso. Todos los asistentes al congreso deberán llegar ya inscritos al mismo ya que **sólo** se inscribirán *in situ* a los alumnos de la UASLP.

No hay exención en el pago de cuotas, ni descuentos. Los miembros de academias de la SMGE, distintas a Geografía, pagarán cuota completa. En el caso de trabajos con dos autores, si ambos quieren asistir al simposio y gozar de todas las prerrogativas del mismo, cada uno de ellos tendrá que pagar inscripción completa. El pago de cuota de los **autores** les otorga prerrogativas distintas de las del público general y los estudiantes, por ejemplo, una comida que tendrá lugar en el Patio Central del Paraninfo de la UASLP, la tarde del jueves 7 de julio de 2016.

Los pagos pueden hacerse, directamente, con la señora Leticia Molina, en el departamento de Geografía Económica del Instituto de Geografía de la UNAM. Quienes requieran factura electrónica deben dirigirse a la secretaria del departamento de Geografía Económica del Instituto de Geografía; Leticia Molina Martínez, para solicitarle los datos de depósito y facturación al siguiente correo: **letym@igg.unam.mx**.

5. Fechas importantes

Fecha esperada de impresión del programa definitivo: **25 de junio de 2016**.

Fecha de inauguración del congreso: **lunes 4 de julio de 2016**.

Fecha de clausura del congreso: **jueves 7 de julio de 2016**.

6. Recorridos complementarios al congreso

A la fecha no se han especificado salidas organizadas por el congreso. Sin embargo, se sugiere visitar Cerro de San Pedro, Santa María del Río y la periferia industrial de la ciudad de San Luis Potosí.